





Lieber Bezirksapostel,

ein ganz „Herzliches Willkommen!“ in Albanien. Es ist nach dem Kurzbesuch mit dem Stammapostel im November 2003 ein etwas längerer Aufenthalt, geeignet zum Kennenlernen der Brüder und Geschwister in den Gemeinden.

Höhepunkt wird der Gottesdienst am 18. April in Tirana sein, in dem der Bezirksälteste Agim Nikshiqi nach zwölfjährigjähriger Amtstätigkeit mit knapp 72 Jahren in den Ruhestand tritt. Außerdem erhält er an diesem Tage mit seiner Frau den Segen zur goldenen Hochzeit.

Wir können sagen, dass das Werk Gottes in Albanien genauso lange besteht wie die Amtstätigkeit des Bezirksältesten. Er hat den Aufbau und die Entwicklung der Gemeinden entscheidend geprägt. So ist sein Ausscheiden aus dem aktiven Dienst ein großer Verlust für den Bezirk. Wir glauben aber, dass durch deinen Besuch, lieber Bezirksapostel, neue Akzente gesetzt und ein weiteres gesegnetes Wachstum ausgelöst werden kann.

So wünschen wir einen angenehmen und erfreulichen Aufenthalt im Lande Albanien und insbesondere im Kreise unserer Geschwister.

*Christian Schwerdtfeger*

*Klaus Dieter König*